



Après le 10, le 18 : bloquons tout !



La mobilisation à l'université Lyon 1 a été très forte mercredi 10 septembre sur le campus de la Doua. Plusieurs bâtiments ont été fermés, le tram ne pouvait plus circuler, des cours ont été annulés. Les étudiant·es et personnels ainsi libéré·es ont pu se joindre aux mobilisations de la journée.

Cette journée était l'expression d'une forte colère contre une volonté politique d'imposer à la population une **austérité injuste** pendant que le CAC 40 continue d'amasser des profits titaniques. L'augmentation de la dette publique n'est pas un accident et nous n'en sommes pas responsables. C'est le résultat prévisible de la politique de cadeaux fiscaux menée depuis des années. En 2023, ce sont **211 milliards d'euros** d'aides publiques qui ont été accordés par l'État aux entreprises, sans condition, sans contrôle, sans contrepartie.

Le mot d'ordre « **bloquons tout** » s'est exprimé par des actions non violentes : des piquets de grève, des assemblées générales, des rassemblements, des barrages filtrants, des manifestations. Il faut le dire et le répéter : la violence contre les personnes, qui a fait suite à la **violence politique et sociale** d'un gouvernement refusant d'entendre la souffrance et la colère, a été à l'initiative de la police et des militants d'extrême droite qui ont encore une fois agressé en plein cœur de Lyon en toute impunité.

Les budgets des gouvernements Barnier, Bayrou, et demain Lecornu, sont une **catastrophe pour l'enseignement supérieur et la recherche**, pour les personnels et les étudiant·es, pour les conditions d'étude et de travail. Baisse du budget du ministère et donc du budget par étudiant·e et par membre du personnel, non remplacement d'un fonctionnaire sur 3, gel du point d'indice... Même les trop maigres promesses de la loi de programmation de la recherche de 2020, déjà une loi de gestion de la pénurie, ne peuvent plus être appliquées.

Faire grève à Lyon 1

Pour **bloquer l'économie**, car c'est la seule façon de faire réellement valoir nos revendications, commençons par **bloquer Lyon 1** ! Notre université fonctionne grâce à des subventions publiques, de collectivités territoriales, et des partenariats publics-privés (thèses CIFRE, etc.). Ces fonds ne sont pas donnés à Lyon 1 par charité, mais bien parce qu'il s'agit d'investissements qui doivent être rentables. En bloquant la rentrée universitaire, nous rendrons ces investissements non rentables, et les portefeuilles des mécènes étatiques ou privés de l'université seront directement impactés. Oui, cela ne se fera pas en un jour. Oui, cela demandera des journées de grève, des reconductions de grève, des sacrifices sur nos études ou sur nos salaires. Mais l'alternative consistant à ne rien faire, à laisser les gouvernements privilégier les intérêts du Medef aux nôtres, ça coûtera beaucoup plus cher !

Tous les personnels de l'université peuvent **faire grève sans risque de sanction, et sans se déclarer gréviste**. C'est le supérieur hiérarchique qui doit constater les absences et demander des justificatifs. Des préavis des organisations syndicales couvrent tous les jours du mois de septembre : **la seule limite c'est notre mobilisation collective !**

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE MARDI 16 SEPTEMBRE
12H30 SQUARE ÉVARISTE GALOIS (OU S'IL PLEUT AMPHI AMPÈRE, BÂT. LIPPMANN)**

**MANIFESTATION INTERSYNDICALE JEUDI 18 SEPTEMBRE
11H MANUFACTURE DES TABACS**